



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

# Happy and Smile

新本幼稚園 <音楽・英語特区>

(園長だより) 令和6年11月14日号

## Happy Halloween !!



10月29日にひとあし早く『ハロウィンパーティー』をしました。幼稚園で宝さがしをして、マーシー先生からお菓子をもらって、次は地域に向けて出発！！まずは、幼稚園の横の坂を上ったところにある西明寺さんへ、続いて老人クラブの会長さんのお宅へ、最後に小学校へと、みんな



で地域を練り歩き、幼稚園の周りをぐるっと一周しました。行った先々で「Trick or Treat!!」と言ってお菓子をもらい、「Thank you.」とお礼を言って帰りました。行く先々でお菓子をたくさんもらって、子どもたちはとても嬉しそうでした。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



## みんなでハイランド公園に行ったよ



おべんとう おいしい！！  
はやくおやつもたべたいな。

チューピーバス(市バス)に乗って、秋の遠足に行きました。少し肌寒い日でしたが、子どもたちは元気いっぱい！！大きな遊具に挑戦したり、友達と鬼ごっこをしたりして、時間いっぱい楽しく遊びました。お弁当やおやつを食べ終わった子は、帰る前にも少し遊ぶことができましたが、みんなもっともっと遊びたかったようです。「来年もここがいいなあ」という声も。みんな揃って遠足に行けて、よかったです。

## 赤米と白米のいねかりをしたよ

実りの秋を迎え、幼稚園でも先日稲刈りをしました。赤米も白米(アケボノ)も大きく育ち、稲穂にはたくさんのお米が付いていました。刈り取った稲を束ねて、しばらくの間天日干しにして乾燥させてから、脱穀、粳すり、精米をする予定です。収穫したお米はどんな料理になるのか楽しみです。



## 山田幼稚園との交流保育



この日はあいにくの天気で、朝から小雨が降っていたため、めろん組が予定していた『山田幼稚園まで歩いて行く』ことはできませんでした。一時間ほどは園庭で遊べましたが、途中からは室内での遊びに切り替えました。山田幼稚園とは、毎年互いに行き来をして交流を深めているので、子どもたちもお互いをよく知っていて、すぐに打ち解けて仲よく遊ぶ姿が多く見られました。運動会のダンスを披露しあう場面では、子どもたちの笑顔がはじけていました。山田幼稚園への送迎、大変お世話になりました。

